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MATERIAL  
Gestell Massivholz – Eiche, Eiche Farbbeize 

Schale Formholz furniert oder Vollpolster 

 

OBERFLÄCHE  
Gestell: Mit natürlichem Hartwachsöl behandelt 

Schale: matt lackiert

AUSFÜHRUNG 
Holzsitz, Vollpolster 

Kunststoffgleiter montiert, zusätzliche  

Filzgleiter beiliegend Wagner QuickClick® 

 

PRODUKTFAMILIE  
Stuhl AEON  

Armlehnstuhl AEON COMFORT 

Barhocker mit Armlehne AEON COMFORT BAR

MATERIAL  
Frame solid wood – Oak, oak colour stain  
Seat veneered plywood or fully upholstered seat 
 
SURFACE  
Frame: Impregnated with natural hardwax-oil 
Seat: matt lacquered 
 
VERSION 
Wooden seat, fully upholstered seat 
Mounted with plastic glides, additional  
felt glides enclosed Wagner QuickClick® 
   
PRODUCT FAMILY  
Chair AEON  
Armchair AEON COMFORT 
Bar stool with armrests AEON COMFORT BAR
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AEON BAR 
 

AEON BAR – verbindet gekonnt die Flexibilität der Formholzschale mit der Stabilität des 
Massivholzgestells. Durch das Verschmelzen dieser Komponenten ergibt sich nicht nur eine harmoni-

sche Optik, sondern auch eine optimale Balance zwischen Form und Funktion: Taktil erfahrbare Präzision 

trifft auf Gestaltung, die auf den Menschen abgestimmt ist. Die Vollholz-Konstruktion des Gestells trägt 

die geschwungene Sitzschale mit bemerkenswerter Leichtigkeit und unterstützt den Komfort sowie die 

Bewegungsfreiheit jedes Nutzers.

Bei der Entwicklung der Stuhlfamilie AEON spielten sowohl die Material- als auch die Fertigungseigen-

schaften eine tragende Rolle. Ihre exakte Linienführung und schlichte Formgebung stehen für höchste 

handwerkliche Qualität. Entstanden ist eine Ikone zeitlosen Designs und moderner Eleganz.

AEON BAR – masterfully combines the flexibility of the moulded wood shell with the stability 
of the solid wood frame. The fusion of these components not only results in a harmonious look, but 
also an optimum balance between form and function: tactile precision meets design that is customised 
for people. The solid wood construction of the frame supports the curved seat shell with remarkable 
lightness and supports the comfort and freedom of movement of every user. 

Both the material and manufacturing properties played a key role in the development of the AEON chair 
family. Its precise lines and simple design epitomise the highest quality craftsmanship. The result is an 
icon of timeless design and modern elegance.

CATAS Test EN 1728:2012  

+ AC:2013 Level 1 – general

Maßangaben in cm − Änderungen vorbehalten 06.2024 
Measurements in cm − Subject to change without notice 06.2024

Holzsitz, Vollpolster 

Wooden seat, fully upholstered seat 

h 105  b/w 44  t /d 48   

Sitzhöhe // Seating h 80/81

Holzsitz, Vollpolster 

Wooden seat, fully upholstered seat 

h 90  b/w 42  t /d  45 

Sitzhöhe // Seating h 65/66


